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Warum gibt es die Lh? 

 

 

Die Lh ist für Menschen, 

die im Alltag Unterstützung benötigen. 
 

Die Lh bietet diesen Menschen 

• einen Wohnplatz 

• einen Arbeitsplatz 

• einen Ausbildungsplatz 

 

Vorstellung von der Zukunft 

 

 

 

Unterstützung im Alltag 

 

Die begleiteten Menschen 

• arbeiten und leben mit anderen 

• entscheiden selbst über ihr Leben 

• machen mit und sind dabei 
 

 

 

Die Aufgabe 

 

 

 

Die Angebote der Lh 

 

Die Lh machet Lebens-Räume 

• für Bildung 

• für Arbeit 

• zum Wohnen 

 

Die Lh arbeitet mit anderen Einrichtungen. 

Die Lh arbeitet mit anderen Firmen zusammen. 
 

 
 

Was ist in der Lh wichtig? 

 

1. Würde 

• Jeder Mensch ist einmalig und wichtig. 

• Jeder Mensch darf sein wie er ist. 
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2. Teilhabe 

• Jeder Mensch soll ein normales Leben führen können.  

• Jeder Mensch soll seinen Fähigkeiten entsprechend  
 Wohnen, Arbeiten und seine Freizeit gestalten können. 

• Jeder Mensch soll Kontakte zu Verwandten, Bekannten  
 und Freunden pflegen können. 

• Jeder Mensch soll neue Menschen kennen lernen können. 

 

 

3. Selber machen dürfen 

• Jeder Mensch hat eigene Interessen und Vorstellungen. 

  Die Begleitpersonen unterstützen die Menschen,  
 ihre Interessen und Vorstellungen umzusetzen. 

 

 4. Guter Umgang miteinander 

• Die Begleitpersonen sind Vorbild im Umgang miteinander. 

- Wir respektieren einander. 
- Wir behandeln alle gleich. 
- Wir sind ehrlich miteinander. 

 

..  

5. Sorgfalt 

• Alle Sachen werden sorgfältig behandelt. 

• Geld setzt die Lh gut überlegt ein.  
 Sie bezahlt damit Löhne, Wohnungen und Häuser,  
 Esswaren und Material. 

 

   

6. Gut ausgebildete Begleitpersonen 

• Die Begleitpersonen sind gut ausgebildet  
 und lernen immer weiter. 

 

 

 

  

7. Gute Begleitung 

• Jeder Mensch erhält die Unterstützung, die nötig ist. 

• Jeder Mensch muss sich mitteilen können. 

 Die Begleitpersonen unterstützen ihn dabei. 
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8. Gute Zusammenarbeit 

• Die Begleitpersonen reden mit allen Personen,  
 die für die Teilhabe wichtig sind. 

  Sie stellen sicher, dass wichtige Informationen fliessen. 

 

 
 
 

Die Lh-Botschaft 

 

 

Die Lh passt ihre Angebote laufend dem Bedarf der 
Begleiteten Menschen an. 

Die Lh ist bestrebt ständig besser zu werden.  

Die Lh ist eine lernende Institution. 
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